

„Lebenskraft“ beging neuntes Vereinsfest in der Tagesklinik

Gutes Angebot trotz finanzieller Schwierigkeiten

Von Ivonne Sielaff

Blankenburg. Der Blankenburger Verein „Lebenskraft“ feierte gestern sein neuntes Vereins- und Klinikfest. Etwa 300 Besucher, darunter viele ehemalige Patienten, Angehörige und Vertreter der Stadtverwaltung, des Kreis- und des Landtags nutzten die Gelegenheit, um gleichzeitig die Tagesklinik Roh 4, das Domizil des Vereins, zu besichtigen.

Seit gut zehn Jahren gibt es den Verein, dessen Mitglieder es sich zur Aufgabe gemacht haben, psychosoziale Angebote in der Region zu schaffen. „Trotz finanzieller Schwierigkeiten ist es uns gelungen, die meisten unserer Angebote - wenn auch über Ehrenamt - aufrecht zu erhalten“, informierte Wolf-

Rainer Krause, Vereinsvorsitzender und Chefarzt der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie, bei seiner Eröffnungsrede. Dabei nutzte Krause die Gelegenheit, um sich einmal mehr bei seinen engagierten Mitstreitern Dorothee Falkner, Michael Horn, Thomas Günther, Marion Krause, Regina Günther, Susanne Hinze und Judith Müller zu bedanken.

Das finanzielle Loch, in welches der Verein gefallen war, sei glücklicherweise durch einige Sponsoren und durch die Unterstützung des Harz-Klinikums etwas abgefangen worden, erläuterte Michael Horn vom Verein. „Dennoch sind wir auf Spenden angewiesen, um unsere Arbeit fortsetzen zu können.“ Stolz sei der Verein, dass die Plätze für betreutes

Wohnen in der Tagesklinik von sechs auf acht erweitert werden konnten. „Unser zweites Standbein ist die Betreuung der Selbsthilfegruppen.“ Dabei wenden sich die Angebote nicht nur an die Patienten selbst, sondern auch an deren Angehörige. „Gerade diesen Dialog zwischen Angehörigen, Patienten und Profis halten wir für sehr wichtig“, so Horn.

Einen Einblick in diese Arbeit gewährte der Verein gestern allen Besuchern. Gemeinsam mit den Patienten hatten die Organisatoren ein buntes Programm zusammengestellt.

Wer das Vereinsfest verpasst hat und sich für die Arbeit von „Lebenskraft“ interessiert, kann sich auf der Website www.lebenskraft-harz.de genauer informieren.



Vereinschef Wolf-Rainer Krause (links) kündigte nach seiner Eröffnungsrede in der Blankenburger Tagesklinik die musikalischen Gäste vom Kindergarten „Bergeshang“ an.
Foto: Ivonne Sielaff